

冬道の危険を予知して、最大限の事故回避を

◆スリップ事故 注意!◆  
峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口  
交差点手前、滑って交差点内で衝突/注意しましょう

日没前後の交通事故死 大幅増加

## 午前7時 登校中の児童の列に・・・トラック突っ込む、4人重軽傷 「助手席の仕事仲間との話に夢中になっていた」

2016/11/2(水) 9:58

2日午前7時10分ごろ、千葉県で、2トントラックが登校中の児童の列に突っ込んだ。警察によると、近くの小学校3年男児(9)が頭の骨を折る重傷、2年男児(8)と3年男児(8)、5年女児(10)が軽傷を負った。警察は、トラックを運転していた会社員の少年(19)を自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)容疑で現行犯逮捕した。少年は「助手席の仕事仲間との話に夢中になっていた」と話しているといい、少年が前をよく見ていなかったとみて調べている。児童は集団登校中で5、6人のグループが複数、1列に並んで歩道を歩いていた。トラックは児童の後方から接近。列にぶつかりそうになり、センターライン寄りに方向を変えたが、再度道路脇へと向きを変え、歩道に乗り上げて列に突っ込んだという。警察は少年が児童の列に気づいて避けたものの、対向車が来たため再びハンドルを切ったとみている。車はレンタカーで、少年は仕事に向かう途中だったとみられる。

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか?

- 交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- 相手は、「避けたい」、「止まらない」・・・かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった! チョット待て! もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで!』

車間距離を十分に! 滑って、追突を未然に防止

夕方、夜間、早朝 要注意! 歩行者が見えにくい 道路が滑りやすい

◇見られていますよ! あなたの運転、あなたの作業◇

◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

## 大型ダンプ横転 覚せい剤使用容疑で追送検へ

2016/11/2 11:55

先月、山梨県で大型ダンプを運転中に横転事故を起こし、覚せい剤所持の疑いで逮捕・起訴された男を、県警が使用の疑いで追送検する方針を固めたことが分かった。覚せい剤所持の疑いで起訴されたのは、無職の男性容疑者(60)。容疑者は先月11日、県道で、大型ダンプで横転事故を起こし、覚せい剤を隠し持っていたとして現行犯逮捕された。その後、容疑者の尿からは覚せい剤の陽性反応が確認され、捜査関係者によると、今週中にも覚せい剤使用の疑いで追送検する方針を固めたことがわかった。警察は先月、容疑者の自宅や会社を家宅捜索していて、覚せい剤の入手経路などを調べている。

## 交差点近く 追突事故⇒信号待ち車に衝突 4台絡む事故 1人死亡4人けが

2016.10.31 07:43

30日午後7時35分ごろ、香川県の県道で車4台が絡む事故があり、軽トラックを運転していた無職男性(71)が死亡、軽乗用車の女性(26)ら男女4人が軽傷を負った。警察によると、現場は交差点近くの片側4車線の道路。左折レーンにいた男性が前を走行していた軽乗用車に追突。横転した軽乗用車が右折レーンで信号待ちをしていた乗用車と別の軽乗用車に衝突したとみられる。

## 対向車線にはみ出し 対向車と衝突 助手席の男性死亡

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2016.10.31

30日午前10時35分頃、千葉県で大学生の男性(20)が運転する乗用車と、会社員の男性(42)が運転する軽自動車と衝突した。警察によると、大学生の車の助手席に乗っていた同じ大学に通う男性(21)が外傷性ショックで死亡。会社員の車の助手席に乗っていた妻(40)が内臓損傷で重傷だが、命に別条はなかった。運転していた2人はいずれも軽傷。大学生が運転する車がセンターラインを越え、対向する会社員の車に衝突したとみられる。

## 路線バスがはみ出し? 郵便局の軽乗用車が正面衝突

通学の高校生ら4人けが

2016.10.18 12:45

18日午前8時20分ごろ、広島県の国道で、通学中の高校生らが乗った路線バスと、集配中の郵便局員が乗った軽乗用車が正面衝突し、乗客の高校生3人と軽乗用車を運転していた女性がけがを負った。重傷者はいないとみられる。警察によると、現場は片側1車線のほぼ直線。現場の状況から、バスが対向車線にはみ出したとみて調べている。当時バスには通学中の高校生ら30人以上 乗っていた。